
Freie 
Demokraten 

FDP Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Lampertheim 

Datum, 28.10.21 

Anfrage: Tabakschuppen Hüttenfeld 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

auf Einladung der IG Hüttenfeld zur Umgestaltung des dortigen Tabakschuppens in 
eine Wohnanlage war ich zusammen mit der CDU-Fraktion vor Ort. Neben den 
Aspekten der gezeigten Planungen und der noch zu bewertenden und zu 
diskutierenden Auswirkungen auf die Nachbarbebauung ergeben sich zunächst 
einmal folgende Fragen an die Verwaltung. 

1. Wieso erfährt man als Stadtverordneter aus der Zeitung über die vorgelegten 
Planungen des Objektbetreibers und nicht durch eine Vorlage im Seba? 

2. Ist der Seba nicht mehr informations- und beschlußwürdig, wenn auch wie in 
diesem Fall das Kreisbauamt den Hut aufhat? Schließlich geht es um bauliche 
Entwicklungen in Lampertheim die unsere Bürger in Hüttenfeld direkt betreffen 
und die darüber mit Recht sich kritisch zu Wort melden. 

3. Bis wann gedenkt die Verwaltung uns die kompletten Planungsunterlagen zur 
Verfügung zu stellen? Die abgesagte Seba Bedarfssitzung am 02.11.21 wäre 
für eine solche Diskussion, auch mit den Bürgern in Hüttenfeld, geeignet 
gewesen. Schließlich haben wir uns alle mehr Bürgernähe auf die Fahnen 
geschrieben. 

Mit freundlichen Grüßen 

&( 
Helmut G.P. Hummel, Stv 
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